
 A.S. Willy Nilly – VERBALE delle RIUNIONI DEL CONSIGLIO 

DIRETTIVO del 30.06.05 e del 14.07.05 

 CIRCOLARE  n. 15 
 
  

I. RIUNIONE DEL 30.06.05 

 
Come preannunciato dalla CIRCOLARE n. 14 del 27.06.05 nella serata del 30 giugno 2005 

si è tenuta presso la sede dell’Associazione, la Birreria Old Monk – c.so Unione Sovietica 161/I, 
TORINO, la Riunione programmatica del Consiglio Direttivo per la stagione 2005/2006, avente 
lo scopo di fissare le linee ed i contenuti programmatici dell’Associazione e dell’Old Monk per la 
prossima stagione 2005/2006; sono intervenuti tutti i sette membri del Consiglio; era presente anche 
l’associato Riccardo Bruno, quale legale rappresentante dello sponsor principale dell’Old Monk, in 
quanto direttamente interessato dal secondo punto dell’ordine del giorno; i lavori, incominciati 
verso le 22.30, si sono conclusi alle 2.00 seguenti. 
 Questo verbale, redatto sulla scorta degli appunti sintetici tenuti dal Consigliere Dogliotti, 
intende da un lato fissare in maniera chiara per i Consiglieri intervenuti il contenuto delle 
deliberazioni adottate, affinché gli stessi possano, sottoscrivendolo, verificarne la correttezza ed 
assumersene la relativa responsabilità, e dall’altro svolgere una funzione di pubblicità-notizia per i 
membri tutti dell’Associazione, essendo le direttive e le decisioni prese rilevanti e vincolanti per 
tutti gli Associati.  
 
 Sulla base dell’ordine del giorno prospettato dalla Circolare n. 14 sono state affrontate la 
seguenti questioni. 
 
 1) Prolusione consuntiva del Presidente sulla stagione 2004/2005; breve relazione dei 

Vicepresidenti e dei Consiglieri amministratori. 

 Le brevi relazioni tenute dal Presidente e dai Consiglieri con incarichi amministrativi – il 
Vicepresidente Bosio, il Tesoriere Foltran ed il Consigliere Dogliotti con delega agli Affari Legali – 
hanno evidenziato la sostanziale regolarità e positività della stagione, coronata da una più che 
meritata promozione dell’Old Monk nella categoria superiore: la gestione delle strutture funzionali 
alla squadra è risultata efficace, la tenuta della contabilità ordinata, le risorse finanziarie sufficienti, 
i registri societari in ordine e gli oneri legali soddisfatti, i risultati sportivi gratificanti. Non è che 
non si siano palesati problemi e difficoltà nel corso dell’anno, ma Squadra, Associazione e 
Dirigenza hanno saputo affrontarli e superarli, anche se non risolverli sempre del tutto. 

Come chiaro elemento di insoddisfazione alcuni Consiglieri hanno evidenziato una 
deficitaria coesione ed un coinvolgimento emotivo intermittente da parte della comunità degli 
associati: su tali aspetti il Consiglio si è impegnato ad intervenire e lavorare maggiormente. 
 

2) Definizione dell’elenco degli associati mediante enucleazione delle esclusioni maturate 

in accordo con i principi fissati dallo Statuto. 

 Il Consiglio, in ottemperanza alle regole statutarie e secondo quanto statuito in occasione 
della Riunione del 21.03.05, dichiara l’avvenuta decadenza dal Ruolo generale degli associati, per 
mancato conferimento della quota associativa annuale nei tempi stabiliti, degli Atleti Gianluigi 
Gavello, Beppe Musmeci e Paolo Rossini, e dei Non Atleti Ivana Bacinetti e Romolo Bosio. 
 A breve il Ruolo generale verrà aggiornato e quindi pubblicato; l’iscrizione nello stesso, in 
quanto certificante l’appartenenza all’Associazione, è requisito indispensabile per esercitare i diritti 
spettanti ad ogni associato, in particolare la partecipazione all’Assemblea. 
 Si ricorda che, in conformità alle norme statutarie attualmente in vigore, alcuni associati 
compaiono sul Ruolo solo ufficiosamente, in quanto per la loro piena adesione all’Associazione è 



necessario che la stessa, avvenuta per ora solo in via di fatto per Decisione consiliare e tacita 
approvazione sociale, venga esplicitamente ratificata dall’Assemblea. 

 
3) Definizione con gli sponsor del saldo delle spettanze maturate nonché della misura e 

delle modalità di eventuali futuri conferimenti. 
L’associato Riccardo Bruno, quale legale rappresentante della R.B.S. s.n.c., sponsor 

principale dell’Old Monk, ha garantito il saldo delle spettanze ancora dovute dalla sua società entro 
il prossimo autunno, la maggior parte delle quali entro settembre, in occasione dell’iscrizione della 
squadra al prossimo campionato CSI. Esse, pur pattuite relativamente alla stagione 2004/2005, 
verranno contabilizzate nella stagione di effettiva corresponsione, ovvero la prossima, 2005/2006. 
Non si è parlato di ulteriori conferimenti. 

Altrettanto indefinita è rimasta la posizione del secondo sponsor, la Birreria Old Monk; al 
Vicepresidente Bosio è stato affidato un mandato esplorativo in proposito. 

 
4) Verifica del bilancio provvisorio, dello stato della Cassa e del Fondo comune 

dell’Associazione; redazione dei progetti di bilancio consuntivo 2004/2005 e preventivo 2005/2006. 
Il bilancio provvisorio, corretto sulla base delle indicazioni del Consiglio, risulta in ordine 

ed in attivo per complessivi euro 288,59=, pari alle disponibilità liquide della Cassa; i beni di cui 
dispone la società, costituenti il Fondo comune, sono esclusivamente mobili, e comprendono 
attualmente, oltre le disponibilità finanziarie, i tre giochi di maglie e l’attrezzatura sportiva, in 

primis i palloni, dell’Old Monk. 
Il progetto di bilancio consuntivo relativo alla stagione 2004/2005 corrisponde all’attuale 

bilancio provvisorio così come approvato dal Consiglio: sono stati contabilizzati solo i conferimenti 
effettivamente eseguiti dagli sponsor, sono state aggiunte le quote dell’Atleta Loris Molinar e del 
Non Atleta Eugenio Contadini, ed è stato deciso di non domandare agli Atleti Nicola Brancale e 
Luciano Rapicavoli il saldo completo delle quote di loro spettanza, in virtù delle vicende personali 
che li hanno coinvolti. Il saldo finale, come detto, risulterà essere in attivo di euro 288,59=. 

Il progetto di bilancio preventivo relativo alla stagione 2005/2006 è stato redatto sulla base 
dei seguenti presupposti: residuo del bilancio 04/05 pari ad euro +288,59=; rideterminazione delle 
quote sociali minime in euro 10,00= per gli Atleti ed euro 5,00= per i Non Atleti; conferimento 
delle quote piene di 20 Atleti, 2 Allenatori, 1 Dirigente, 2 Non Atleti, variamente commisurate; 
conferimenti degli sponsor in misura pari a quella della passata stagione. Si tratta di requisiti 
ragionevoli ma tutt’altro che scontati: per questo motivo le poste passive sono state contenute in 
misura tale da non superare le entrate minime così come sovra preventivate. Al termine di tutte 
queste operazioni il bilancio preventivo 05.06 appare essere in sostanziale pareggio, essendo affetto 
da una passività contenuta in euro –14,73=. 
 
 5) Questioni amministrative generali. 
 È stato deciso che l’apertura del già statuito libretto di risparmio postale per il deposito delle 
disponibilità liquide del Fondo Comune venga effettivamente realizzata entro settembre; sarà cura 
del Presidente e dei Vice Presidenti provvedervi con tempestiva sollecitudine. 

Il Consiglio ha altresì deliberato di ricandidarsi compatto alle prossime elezioni degli Organi 

esecutivi dell’Associazione, confermando la fiducia nel Presidente ed in tutti i Consiglieri attuali. 
Relativamente alle cariche dirigenziali e tecniche dell’Old Monk, la definizione delle stesse avverrà 
dopo l’eventuale riconferma del Consiglio ad opera dell’Assemblea. 
  
 6) Questioni tecniche relative all’Old Monk. 
 a) Ritiro di tutto il materiale sportivo societario ancora nelle mani degli Atleti.  

Si tratta, sostanzialmente, della prima divisa affidata ai singoli Atleti: scontato l’addebito 
dell’intero costo necessario per il ripristino della medesima nel caso che essa vada eventualmente 
perduta, addebito effettuato sulla base delle distinte della passata stagione, il termine ultimo per la 



riconsegna di tale divisa è stato fissato al 31 luglio; decorso inutilmente tale termine sarà irrogata 
agli Atleti inadempienti una multa pari a 10,00= euro. Tutti gli Atleti che non hanno ancora 
provveduto alla riconsegna verranno debitamente avvertiti in proposito, affinché interessata od 
incolpevole ignoranza o distrazione non siano fonte di contestazioni in proposito a settembre.  
  b) Programmazione della prossima stagione regolare. 

Dal punto di vista organizzativo sono state assunte le seguenti decisioni: il campo casalingo 
è stato riconfermato all’Oasi Laura Vicuňa di Rivalta, per lo stesso prezzo e la stessa ora della 
passata stagione; circa gli allenamenti è stato riconfermato quello in palestra al lunedì, negli stessi 
locali di via Reiss Romoli dell’anno passato, mentre per quello sul campo, ferma la sua tenuta in via 
Luini, si cercherà di spostarlo al giovedì: nel caso non si riuscisse si continuerà a tenerlo il 
mercoledì. 

Relativamente alle spese per le risorse materiali - borse, palloni e divise - si è stabilito, in 
assonanza con le limitate risorse preventivate, di contenerle nei limiti del necessario, rinnovando e 
procurando quanto strettamente indispensabile. 

Circa, infine, le risorse umane necessarie per affrontare un campionato di eccellenza il 
Consiglio si adopererà per reperire nuovi Atleti che possano congruamente sostituire quelli già 
venuti meno o che assai probabilmente verranno a mancare, affinché il numero complessivo dei 
giocatori disponibile per la squadra raggiunga le venti unità effettive. 
 

7) Varie ed eventuali.  

 Il Consiglio, infine, ha respinto l’eventualità di mutare il nome dell’Associazione, ha accolto 
con favore l’idea di realizzare un trofeo commemorativo della promozione dell’Old Monk, purché 
vi sia la relativa copertura finanziaria, ed ha dato mandato al Consigliere con delega agli Affari 
Legali di apportare allo Statuto le modifiche necessarie per adeguarlo alla normativa vigente (cfr. 
Verbale della Riunione del Consiglio Direttivo del 21.03.05 – Circolare n.11, § 4). 
 
  

II. RIUNIONE DEL 14.07.05 

  
Dietro richiesta del Vice Presidente Bosio il Consiglio Direttivo si è nuovamente riunito, in 

via suppletiva, il 14 luglio 2005 presso la sede sociale, la Birreria Old Monk; sono intervenuti il 
Presidente e cinque Consiglieri: Bosio, Foltran, Dogliotti, Contadini e Molinar; i lavori sono 
cominciati alle 23.15 e sono terminati alle 00.45 seguenti. 

La riunione si è resa necessaria a causa dell’indolente distrazione presidenziale, la quale ha 
inopinatamente lasciato scadere i termini per presentare alla competente Circoscrizione la richiesta 
di assegnazione della palestra di via Reiss Romoli. La squadra, perso così ogni diritto di prelazione, 
si trova nell’identica e precaria situazione dello scorso anno, dovendo aspettare le assegnazioni 
tardive che l’Ufficio sport della Circoscrizione opererà a settembre sulla base delle disponibilità 
residue. Nell’ipotesi migliore gli allenamenti in palestra non potranno cominciare, dunque, prima 
della metà di settembre. 

Relativamente all’allenamento sul campo il Vice Presidente Bosio ha manifestato la 
possibilità di trasferirlo in una sede diversa ma prossima a quella del Luini con evidenti vantaggi 
economici: la squadra dividerebbe il campo con un’altra società dimezzando i costi; tuttavia il 
giorno eletto sarebbe il mercoledì, e nelle sue precedenti Riunioni il Consiglio aveva deciso di 
spostare l’allenamento sul campo al giovedì. Privilegiando l’aspetto economico si è deciso di 
trasferire l’allenamento sul nuovo campo; in caso non si riesca, di mantenerlo al Luini cercando di 
spostarlo al giovedì. 

Per quanto riguarda la preparazione atletica in vista del nuovo campionato il Consiglio ha 
palesato l’intenzione di incominciarla a partire dal 5 di settembre, tenendo almeno due allenamenti 
settimanali: uno atletico, in sede da definirsi, stante l’attuale deficenza di una palestra, forse 
all’esterno del campo del Vicuňa, esclusivo nelle prime due settimane; ed uno tecnico, sul campo, a 



partire dalla terza settimana. Gli Atleti verranno debitamente preavvertiti ed informati nei primi 
giorni di settembre. 

Il Consigliere Dogliotti ha colto l’occasione per una prima sommaria presentazione del 
Progetto di riforma dello Statuto sociale inviato a tutti i membri del Consiglio, riforma più vasta di 
quanto strettamente deciso e necessario ai fini meramente legali e collegata alla redazione di un 
Regolamento esecutivo del Consiglio Direttivo in attuale elaborazione da parte dello stesso 
Consigliere. 

Il Consiglio, nel chiudere i lavori, ha deciso di riunirsi nuovamente nei primissimi giorni di 
settembre. 

 
 
Tutte le precedenti deliberazioni sono state adottate all’unanimità dal Presidente e dai 

Consiglieri intervenuti alle relative Riunioni: essi sottoscrivono il presente verbale dopo averne 
verificato la rispondenza alle decisioni assunte nelle adunanze in cui furono presenti. 

 
Torino, 15 luglio 2005. 

 
 Il Consigliere estensore Armando Dogliotti 

Il Presidente Emanuel Trombini 
Il Vicepresidente Andrea Bosio 
 
Il Vicepresidente e Tesoriere Massimo Foltran 
 
Il Consigliere Fabrizio Contadini 
 
Il Consigliere Paolo Sarti 
 
Il Consigliere Loris Molinar 


